



Liebfrauen
Frankfurt am Main

Gottesdienste in der Liebfrauenkirche unter „Corona-Bedingungen“

Der Bischof von Limburg hat weiterhin von der Sonntagspflicht befreit.

Es könnte also klug und richtig sein, noch ein paar Wochen zuhause zu bleiben und noch nicht wieder zum Gottesdienst zu kommen.

Das empfiehlt sich besonders für jene, die zu einer Risikogruppe gehören.

Für die Werktagsmessen brauchen Sie keine Zugangskarte.

Sie sind gebeten, noch nicht täglich zu kommen, um so möglichst vielen die Teilnahme ein- oder zweimal in der Woche zu ermöglichen.

Für die Sonntagsmessen (Sa: 17 Uhr, So: 8 Uhr, 9.30 Uhr, 11 Uhr, 17 Uhr, 18.30 Uhr, 20 Uhr) **benötigen Sie eine Zugangskarte** (s. Plakat / Homepage)

Der **Zugang zur Kirche** erfolgt nur **über den Innenhof** nach Vorzeigen der Karte.

Vor Betreten der Kirche können Sie sich die Hände waschen / desinfizieren.

Bitte bringen Sie Ihren **Mund-Nase-Schutz** (Maske) mit und tragen Sie diesen beim Betreten und Verlassen der Kirche.

Mögliche **Plätze in der Kirche sind blau markiert**. Nur dort können Sie sitzen.

Personen, die im gleichen Haushalt wohnen, brauchen die Mindestabstände untereinander nicht einzuhalten und können näher zusammensitzen.

Die Zahl der Sitzplätze in der Bank bleibt jedoch auf 2 oder 3 reduziert.

Gemeindegang ist leider vorerst untersagt. Sie brauchen kein Gotteslob.

Mundkommunion und Friedensgruß sind weiterhin nicht möglich.

Die **Kommunion** wird nur im **Mittelgang** ausgeteilt, um „Gegenverkehr“ zu umgehen.

Bitte achten Sie auch vor und nach dem Gottesdienst auf das Einhalten des **Mindestabstandes** von 1,5 Meter.

Es ist alles in diesen Wochen etwas umständlich und lästig...

Und doch feiern wir die Mitte unseres Glaubens.

 **Anmeldung / Zugangskarte: www.liebfrauen.net**